

Dokument betrachten

Wenn ein Dokument z. B. über die Ansichten der Startseite oder die Suche oder anderweitig angeklickt wird, öffnet sich folgender Dialog.

The screenshot displays the Paperless-ngx web application. On the left is a dark sidebar with navigation options: Startseite, Dokumente, GESPEICHERTE ANSICHTEN (Infomaterial, Letzte 30 Tage, Ohne Tag), GEÖFFNETE DOKUMENTE (Campus Lingen Studienkonferenz, Alle schließen), VERWALTUNG (Korrespondenten, Tags, Dokumenttypen, Speicherpfade, Benutzerdefinierte Felder, Arbeitsabläufe, E-Mail), and ADMINISTRATION (Einstellungen, Benutzer & Gruppen, Datenaufgaben, Dokumentation). The main area shows the document 'Campus Li...' on page 1 of 32. It includes a search bar, action buttons (Löschen, Herunterladen, Aktionen, Benutzerdefinierte Felder, Linkfreigabe), and a metadata table. The metadata table has tabs for Details, Inhalt, Metadaten, Notizen, and Berechtigungen. The 'Details' tab is active, showing fields for Titel (Campus Lingen Studienkonferenz), Archiv-Seriennummer, Ausgestellt am (23.03.2023), Korrespondent (Hochschule Osnabrück), Dokumenttyp (Informationsblatt), Speicherpfad (Nach Jahr und Korrespondent), and Tags (Information). The right pane shows a preview of the document, which is a flyer for the 'HERZLICH WILLKOMMEN ZUR STUDIEN- UND AUSBILDUNGSKONFERENZ 23.03.2023' at Hochschule Osnabrück. The flyer features a photo of students and a list of topics under 'UNSERE THEMEN HEUTE': Aktuelle Entwicklungen am Campus Lingen, Aktuelle Entwicklungen zum dualen Masterstudium, and Anpassungen im Studienvertrag.

Eine Besonderheit ist nicht direkt ersichtlich. Links in der Menüleiste ist ein neuer Menüpunkt aufgetaucht, welcher alle geöffneten Dokumente, so auch dieses, anzeigt. So kann einfach in ein anderes Menü gewechselt werden, ohne das Dokument aus dem Blick zu verlieren und mit einem Klick kann in das Dokument zurückgesprungen werden.

Die Ansicht des Dokumentes ist zweigeteilt. Links werden die Metadaten zum Dokument angezeigt und können dort auch direkt bearbeitet werden. Diese sind auf verschiedene Reiter verteilt.

Die Informationen in den Reitern werden in den folgenden Screenshots kurz dargestellt.

Details

Jedes Dokument wird nach dem Hochladen gescannt (u. a. mit OCR) und auf Basis der so ermittelten Informationen werden die Details ausgefüllt. In diesem Beispiel wurde das Datum in *Ausgestellt am* automatisch aus der PDF gelesen und eingetragen.

×

←

→

Verwerfen

Speichern & schließen

Speichern

Details

Inhalt

Metadaten

Notizen

Berechtigungen

Titel

Campus Lingen Studienkonferenz

Archiv-Seriennummer

⬆

⬇

⬆

+1

Ausgestellt am

23.03.2023

≡

Vorschläge:

[01.04.2005](#)

[29.12.2023](#)

Korrespondent

Hochschule Osnabrück

×

▼

+

≡

Dokumenttyp

Informationsblatt

×

▼

+

≡

Speicherpfad

Nach Jahr und Korrespondent

×

▼

+

≡

Tags

×

Information

×

▼

+

≡

Verwerfen

Speichern & schließen

Speichern

Inhalt

Der Inhalt wird automatisch per OCR ermittelt und als durchsuchbarer Text gespeichert.

×

←

→

Verwerfen

Speichern & schließen

Speichern

Details Inhalt Metadaten Notizen Berechtigungen

HERZLICH WILLKOMMEN ZUR
STUDIEN- UND AUSBILDUNGSKONFERENZ
23.03.2023

1
UNSERE THEMEN HEUTE

- Aktuelle Entwicklungen am Campus Lingen
- Aktuelle Entwicklungen zum dualen Masterstudium
- Anpassungen im Studienvertrag
- Organisation der Anmeldungen zu den Kammerprüfungen
- Gründe für Studienabbrüche und Präventionsmöglichkeiten
- Re-Akkreditierung und Ausrichtung der dualen Studiengänge
 - Betriebswirtschaft
 - Wirtschaftsinformatik
 - Wirtschaftsingenieurwesen
- Aktuelle Fragen der Teilnehmenden

Metadaten

Geändert am	28.04.2024
Hinzugefügt am	27.04.2024
Media-Dateiname	2023/Hochschule Osnabrück/Campus Lingen Studienkonferenz.pdf
Ursprünglicher Dateiname	campus_lingen_studienkonferenz.pdf
MD5-Prüfsumme Original	e054444637dbad0db3797015abec7c06
Dateigröße Original	2.4 MB
MIME-Typ Original	application/pdf
MD5-Prüfsumme Archiv	c83c39be8be5afe89dcec32428ad2742
Dateigröße Archiv	2.0 MB



Metadaten Archiv

pdf:Producer	pikepdf 8.14.0
xmp:ModifyDate	2024-04-27T21:06:25+00:00
xmp:CreateDate	2024-04-27T23:06:22+02:00
xmp:CreatorTool	ocrmypdf 15.4.4 / Tesseract OCR-PDF 5.3.0
xmpMM:DocumentID	uuid:8cc82df7-3cf6-11fa-0000-2c14df1a5dec
dc:format	application/pdf
pdfaid:part	2
pdfaid:conformance	B
dc:creator	None
xmp:MetadataDate	2024-04-27T21:06:25.737985+00:00

Notizen

×

←

→

VerwerfenSpeichern & schließenSpeichern

DetailsInhaltMetadatenNotizenBerechtigungen

Notiz eingeben

Notiz hinzufügen

Berechtigungen

×

←

→

VerwerfenSpeichern & schließenSpeichern

DetailsInhaltMetadatenNotizenBerechtigungen

Berechtigungen

Eigentümer:

marcel

×

▼

Objekte ohne Eigentümer können von allen Benutzern angezeigt und bearbeitet werden

Anzeigen

Benutzer:

▼

Gruppen:

▼

Bearbeiten

Benutzer:

▼

Gruppen:

▼

Bearbeitungsberechtigungen gewähren auch Anzeigeberechtigungen

Version #2

Erstellt: 2024-04-28 22:34:34 CEST von Marcel

Zuletzt aktualisiert: 2024-04-30 10:45:30 CEST von Marcel